

# NGO

## **Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu Sambangi Perumahan Warga dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Security**

**Indramayu - [INDRAMAYU.NGO.WEB.ID](http://INDRAMAYU.NGO.WEB.ID)**

Aug 5, 2023 - 22:59



Indramayu, — Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, melakukan kegiatan sambang ke perumahan warga pada Sabtu (5/8/2023) malam untuk menyampaikan himbauan kamtibmas kepada petugas keamanan (security) di perumahan tersebut.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas berdialog dengan petugas keamanan perumahan guna memberikan pesan dan himbauan penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan perumahan.

Bhabinkamtibmas menghimbau kepada security agar dipastikan keamanan pintu masuk dan keluar perumahan, serta memperketat pengawasan terhadap siapa saja yang masuk ke dalam kompleks perumahan.

Berkomunikasi dengan warga dan pendatang agar selalu menjaga sikap sopan, serta melaporkan kejadian atau hal-hal yang mencurigakan kepada aparat keamanan setempat.

Mengingatkan tentang pentingnya memahami prosedur keamanan dan siap siaga dalam menghadapi situasi darurat atau kejadian tak terduga.

Memahami dan mengenali setiap warga yang tinggal di perumahan agar dapat mendeteksi kehadiran orang asing atau tamu yang mencurigakan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi berharap agar petugas keamanan di perumahan tersebut dapat bekerja sama dengan baik dengan Polsek Indramayu serta tetap menjalin komunikasi yang baik dengan warga masyarakat.

Dengan adanya kerjasama yang baik, diharapkan situasi kamtibmas di perumahan akan tetap aman dan kondusif.

Kegiatan sambang ini merupakan salah satu bentuk upaya Polsek Indramayu dalam menjaga dan menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayahnya.

“Bhabinkamtibmas selalu berupaya mendekatkan diri dengan masyarakat dan berperan aktif dalam memberikan himbauan serta pesan-pesan kamtibmas guna mewujudkan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga,” kata Kapolsek.